

Berlin, 17. Juni 2024

Pressemitteilung:

CKD-Ehrenamtliche sehen Umgang mit Einsamkeit als Grundlage gesellschaftlichen Miteinanders

Im Rahmen der Mitgliederversammlung der Caritas-Konferenzen Deutschlands e.V. (CKD) positionierten sich die sozial Engagierten zur gesellschaftsrelevanten Herausforderung von Einsamkeit. Eine politische Unterstützung für die Akteur*innen im Feld der Einsamkeit ist notwendig, um gesellschaftlichen Zusammenhalt zu ermöglichen.

„Unsere gesellschaftliche Transformation geht mit einer multiplen Krisenlage einher. Anfragen an unsere Demokratie, alltägliche Erschöpfungen in Folge des Klimawandels und eine subjektive Überforderung aufgrund einer sich verändernden Gesellschaft gehen häufig mit einer Ursache einher: Einsamkeit. Es braucht für die sozialen Akteur*innen, welche sich mit Formen von Einsamkeit auseinandersetzen mehr Unterstützung, inhaltlich und administrativ. Sowohl zur Prävention als auch zum Umgang mit den Folgen von Einsamkeit leistet die Zivilgesellschaft, nicht zuletzt unsere CKD, Erhebliches“, so der **stellvertretende CKD-Bundesvorsitzende Pfr. Ludwig Reichert**.

In den Caritas-Konferenzen werden gegenwärtig unzählige Workshops zur Stärkung von Resilienz im Umgang mit Einsamkeit angeboten. Die gemachten Erfahrungen zielen darauf ab, Anstoß für eine breite gesellschaftliche Bewusstseinsbildung zu geben und mit der verbandlichen Netzwerkarbeit ein Beispiel für ein zivilgesellschaftliches Miteinander zu kultivieren.

Über die Caritas-Konferenzen Deutschlands e.V.: Die Caritas-Konferenzen Deutschlands e.V. – das Netzwerk von Ehrenamtlichen sind ein Verband für Menschen, die das Leben in ihren Gemeinden mitgestalten und freiwillig in Einrichtungen tätig sind. Die ca. 45.000 Ehrenamtlichen der CKD setzen sich engagiert, innovativ und kompetent für die Belange anderer ein. Sie begleiten Hilfesuchende unbürokratisch, geben Menschen in schwierigen Lebenslagen politisch eine Stimme und machen damit auf soziale Missstände aufmerksam.

www.ckd-netzwerk.de

Pressekontakt Caritas-Konferenzen Deutschlands e.V.:

Caritas-Konferenzen Deutschlands e.V.

Dr. Sebastian Kießig

Reinhardtstraße 13

10117 Berlin

Telefon: 030/284 447 370

E-Mail: ckd@caritas.de / sebastian.kiessig@caritas.de